令和 4 年度人権擁護功労賞



全国人権擁護委員連合会会長感謝状

<u>株式会社富山サンダーバーズ</u> <u>ベースボー</u>ルクラブ



功績

● 野球を通じて様々な人権擁護活動を実施

株式会社富山サンダーバーズベースボールクラブは、10年以上にわたり、「全国中学生人権作文コンテスト」富山県大会を後援し、入選者に「富山GRNサンダーバーズ賞」及び副賞を贈呈している。また、選手を一日人権擁護委員として派遣し、少年野球チームを対象とした人権野球教室を実施している。これらの活動は、人権尊重思想の普及高揚と、人権擁護委員の活動をはじめ法務省の人権擁護機関が行う人権擁護活動への支援及び協力において、顕著な功績があるものと評価された。

受賞のコメント

この度は、名誉ある賞を頂き、誠にありがとうございます。

私たち独立リーグのチームは、地域に愛され、地域に根差した球団となれるよう積極的な地域貢献活動に取り組んでまいりました。 人権啓発野球教室では毎回「フェアプレー」の精神を大事にしようと 少年少女たちに伝えています。

これからも野球を通じて、明るい未来づくりに貢献できるよう精進することをお誓いするとともに、今後も人権擁護活動が広がっていくことを祈念いたします。

